
我豈沒有吩咐你嗎？你當剛強壯膽！不要懼怕，也不要驚惶，因為你無論往哪裡去，耶和華你的神必與你同在。 

 

大家好，我是六信班的侯佩汶，是一個跳芭蕾舞的女孩，「習舞」已有

13年了，小時候，曾學習過拉丁舞及中國舞，但芭蕾舞這項至愛仍一

直陪伴到我至今。在跳舞過程中，除了有成功的經驗，更有過無數次

失敗的經歷，儘管如此我並沒有放棄。 

 

在跳芭蕾舞的 13年內，所有比賽經歷我仍歷歷在目，其中最令我深刻的是一次暑假舉行

的國際賽。在暑假時，身邊的同學都在家休息或出外旅行，而我正為一埸國際賽作準備。 

 

那是我第一次參加國際賽，總難掩緊張的心情。在練習室及

唯一一次的試台中，我都珍惜每分每秒來練習，為求達至每

個動作都完美，即使午飯後也沒有休息，因為對舞者來說，

每個時刻都會影響跳舞的狀態，在演出前一刻，我都會在後

台回想著動作，不容許自己有任何出錯。 

 

出場時，我充滿自信地走到舞台中心，享受著屬於我的舞台。在舞蹈中的最後動作是轉圈，

我在練習中跌倒了很多次，可是我不能退縮，只有放膽完成動作，最後成功了，呈現出我

認為最好的一次。 

 

在宣布結果的時候，所有參賽者都在台上等待成績公佈，還記得當時站在台上的我心情是

多麼的緊張，當司儀宣讀到成年組結果的時候，我聽到自己的名字獲得季軍，心情太激動

了，甚至不敢信相自己的耳朵，無法想像自己在國際賽事上能在眾多優秀的參賽者中脫穎

而出。我走到台前領獎，聽到台下一片掌聲，我覺得我一切的付出都得到回報了。到至今

為止這個記憶還在我腦海中無法忘記，因為我覺得這是對自己的一種認可，這個獎項是對

我的肯定。 

 

 

我豈沒有吩咐你嗎？你當剛強壯膽！不要懼怕，也不要驚惶，

因為你無論往哪裡去，耶和華你的神必與你同在。約書亞記 1:9 


